

Su schwätze mir

Kowelenzflucht

■ Von Katharina Schaaf



Neulich es dat Liss gefloche,
hat noh Spanien sich verdoft,
om dä Sonneschäin zo soche,
denn bäi uns rähnt et su oft.

Värzehn Daach es et gebliwwa,
jetzt es et schuns widder do!
Kaate, die et hat geschriwwa,
komme en zwei Woche noh.

Doch – dat Liss kann god verzehle,
wie en „Märchetant“ su scheen:
Dobäi doht et net verhehle,
wat mer do fier Läit kann sehn.

Fraue, Mädcher, „owe ohne“,
han sich frei am Strand gesonnt.
„Ich“, doht lauthals et betone,
„hätt’ su ebbes nie gekonnt!“

„Gof et sonst nix zo entdecke?“
fräächt su en romantisch Seel.
Antwort: „Dunkle Häuser-Ecke
on en Kärch – die wor scheen kehl!“

„Värzisch Grad on kein Gewidder
,Kowelenzflucht‘ sich räche dot –
häi dehaim gieht er mir widder –
onnerm Räjeschärm su-u-u good!“

Katharina Schaaf 31.5.093